kratische Republik, in der Faschismus und Militarismus für immer ausgerottet wurden und unter der Führung der geeinten Arbeiterklasse mit Erfolg der Sozialismus aufgebaut wird, ist der natürliche Verbündete der österreichischen Arbeiterklasse und des gesamten österreichischen Volkes. Jeder Erfolg, den die Arbeiterklasse in der Deutschen Demokratischen Republik bei der Festigung ihres Staates, bei der Erhöhung des Lebensstandards der Werktätigen und der Entfaltung der sozialistischen Demokratie erringt, ist gleichzeitig ein Erfolg der internationalen Arbeiterbewegung.

Die Kommunistische Partei Österreichs bekräftigt erneut ihren Standpunkt, daß der Ausbau freundschaftlicher, wirtschaftlicher und kultureller Beziehungen und die Herstellung normaler diplomatischer Beziehungen zwischen Österreich und der Deutschen Demokratischen Republik für das österreichische Volk von größter Bedeutung sind. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands erklärt ihre uneingeschränkte Bereitschaft, ihre Bemühungen um die Herstellung freundschaftlicher Beziehungen zu Österreich fortzusetzen. Beide Parteien sind der Auffassung, daß einseitige Beziehungen zwischen Österreich und Westdeutschland den Interessen beider Völker widersprechen und eine enge und dauerhafte Freundschaft zwischen dem österreichischen und dem deutschen Volk behindern. Die Herstellung normaler diplomatischer Beziehungen zwischen Österreich und der Deutschen Demokratischen Republik ist um so notwendiger, als angesichts der Existenz zweier deutscher Staaten die Wiedervereinigung Deutschlands nur durch die Annäherung und Zusammenarbeit beider deutscher Staaten (Bildung einer Konföderation) möglich ist. Die Aufnahme der Beziehungen Österreichs zur Deutschen Demokratischen Republik liegt im Interesse der Neutralität und Unabhängigkeit Österreichs, der Erhaltung des Friedens und der Wiedervereinigung Deutschlands.

Die Kommunistische Partei Österreichs unterstützt den Kampf der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands um die Wiedervereinigung Deutschlands zu einem einheitlichen, friedliebenden, demokratischen Staat, weil ein solches einheitliches Deutschland die endgültige Beseitigung der Gefahren des deutschen Militarismus auch für Österreich bedeuten würde. Daher erklärt die Kommunistische Partei Österreichs ihre volle Übereinstimmung mit dem von der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands vertretenen Programm der Sicherung des Friedens und der Wiedervereinigung Deutschlands.